



Schulkreis Breitenrain-Lorraine
Schulstandort Breitfeld/Wankdorf

Schulleitung und Leitung Ganztageschule

Morgartenstrasse 2a, 3014 Bern

Leitung Betreuung

Standstrasse 61, 3014 Bern

www.breitenrain-lorraine.ch

An die

Eltern und Erziehungsberechtigten
der Schülerinnen und Schüler
Schulstandort Breitfeld/Wankdorf

Bern, 18. März 2024

Informationen der Schulleitung und der Tagesbetreuungsleitung 2. Semester 2023/2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Wir schreiten im Schuljahr voran und sind bereits mit der Organisation des nächsten Schuljahres beschäftigt. Doch zuerst schauen wir auf gelungene Anlässe zurück und blicken mit Vorfreude auf kommende Anlässe.

Winterball

Der Schülerinnen- und Schülerrat des Schulhauses Wankdorf hat den Winterball für den Zyklus 3 ins Leben gerufen. Am Freitag, 16. Februar 2024 haben alle Jugendlichen ihre Tanzmoves zum Besten gegeben. Es war ein sehr stimmungsvoller Abend, welcher für das Zusammengehörigkeitsgefühl sehr wertvoll ist. Die Schülerinnen und Schüler waren ebenfalls begeistert. Wir beabsichtigen, diesen Ball fix in unsere Jahresplanung aufzunehmen und auch im nächsten Schuljahr wieder durchzuführen.



Schnupperfestival

Ende Februar fand zum ersten Mal das Schnupperfestival für die 7. Klassen statt. Es wurde in Zusammenarbeit mit der [Bildungslandschaft Wankdorf](#) durchgeführt. Die Bildungslandschaft Wankdorf hat durch das Zusammenwirken von schulischen und ausserschulischen Angeboten für die Jugendlichen zum Ziel, einen gelingenden Übergang in die Erwachsenenwelt zu ermöglichen.

Am Schnupperfestival hatten die Jugendlichen die Möglichkeit, in Kleingruppen auf Entdeckungstour zu gehen. Sie erhielten einen breiten und konkreten Einblick in die Berufswelt sowie in freizeitorientierte und ausserschulische Angebote im Quartier.

Weitere Informationen finden Sie hier: <https://www.bila-wankdorf.ch/de/schnupperfestival-8.html>

Projektwoche Aufwertung Pausenplatz im Schulhaus Markus

In der Woche vom 10.-14. Juni sollen mit kleinen Händen grosse Wünsche erfüllt werden: gestützt auf die Wünsche der rund 120 Kinder aus den sechs Basisstufen soll der Pausenplatz farbiger und attraktiver gestaltet werden. Z.B. wird der Hügel mit einer breiten Rutsche und Pflanzen abwechslungsreicher und der bisherige Sand-/Wasserbereich mit Rinnen und neuem Sand aufgewertet. Entstandene Pfade auf dem Areal werden mit Holzschnitzel ausgebaut, einfache Baumstämme werden zum Balancieren einladen und es wird wieder ein Ruderboot als weiteres Spielelement geben. Wir freuen uns sehr auf diese Woche und sind gespannt, ob wir alle Ziele zusammen mit den 4- bis 8-jährigen Kindern erreichen. Das Projekt wird in etwa 25'000 CHF kosten, wovon die Schule nur einen kleinen Teil (10.-/Kind) finanzieren kann. Wir freuen uns deshalb über Spenden des Elternrates, von [Chindernetz.be](#), über Unterstützung des Kantons via Kulturgutscheinen dank der Zusammenarbeit

mit [Kinderbaustelle.ch](https://www.kinderbaustelle.ch) sowie über Sach- und Finanzspenden von Stiftungen und Unternehmungen aus dem Quartier. Noch haben wir nicht alles nötige Geld zusammen, weshalb wir via Anzeiger für das Nordquartier einen Spenden- und Helfender:Innen-Aufruf (Ausgabe März) machen werden. Zudem werden wir mit den Kindern Muffins backen und ab den Frühlingsferien jeweils am Dienstag ab 15 Uhr auf dem Pausenplatz Markus in Zusammenarbeit mit Eltern verkaufen. In dem Sinne: Jeder Rappen zählt und wir hoffen, alles Nötige zusammenzubekommen.

Ferienbetreuung: Änderung der Schliesswoche

Ab dem Schuljahr 2024/25 wird die Ferienbetreuung in der gesamten Stadt Bern neu im Januar an den Werktagen der DIN-Woche 1 angeboten (nächste Daten: 30./31.12.2024, 3.1.2025). An den Feiertagen 1. und 2.1.2025 findet keine Betreuung statt. Der Anmeldeschluss für die Tage in den Winterferien wird der 31.10.2024 sein.

Da die Ferienwoche 3 der Sommerferien (DIN-Woche 30) wenig genutzt wurde, werden wir ab dem Sommer 2025 in dieser Woche keine Betreuung mehr anbieten (nächste Daten: 21.-25.7.2025). Mit diesen Änderungen wollen wir unser Angebot für Familien attraktiver gestalten.

Klassenorganisation 2024/2025

Unser Standort wächst weiter, per Sommer 2024 wird dies mit Klasseneröffnungen im Zyklus 2 und 3 deutlich: Es kommt zur Eröffnung einer 3./4. Mehrjahrgangsklasse im Schulhaus Breitfeld, weiter können im Zyklus 3 mit je drei 7. und 8. Klassen und zwei 9. Klassen insgesamt acht Klassen geführt werden. Im Zyklus 1 bleibt es im Schuljahr 2024/25 noch bei 13 Basisstufen, mit der Eröffnung der 14. Basisstufe ist per Sommer 2025 zu rechnen.

Das heisst, dass die Basisstufe Murmeltier vorerst allein ins neue Schulgebäude an der Scheibenstrasse 44 ziehen wird (es hätte dort Platz für zwei Basisstufen). Der Umzug kann jedoch erst in den Herbstferien stattfinden. Die Verzögerung entstand durch Komplikationen im Bewilligungsverfahren und dem daraus resultierenden späteren Baustart und ungünstige Wetterbedingungen im Spätherbst/Winter 2023. Die Basisstufe Murmeltier kann bis zum Umzug in den bisherigen Räumen im Schulhaus Breitfeld bleiben.

Termine bis Ende Schuljahr

- 13. Mai 2024: Versand Informationen neues Schuljahr
- 27. Mai 2024: Anmeldeschluss Tagesbetreuung und Ferienbetreuung Herbst
- 19. Juni 2024: Wellentag
- 27. Juni 2024: Schulfest Breitfeld
- 4. Juli 2024: Schulfest Wankdorf

Weitere Informationen: www.breitenrain-lorraine.ch

Wir wünschen Ihnen und der ganzen Familie eine gute Zeit!



Freundliche Grüsse

Schule Breitfeld/Wankdorf

Christine Herrmann

Beatrice Rüefli

Rachel Weber

Katja Gysin

Matthias Schmid